



Breisacher Münster - Künstlerische Sicht von Ingrid Wenz-Gahler

aufgewachsen in Thüringen, 50 Jahre in Frankfurt am Main, seit 2013 in Breisach am Rhein

Beruflich tätig im Bereich Messe- und Farbgestaltung, Architekturzeichnungen, Fachbuchautorin für Innenarchitektur/Design/Marketing, Vorträge, Lehraufträge, Fach-Journalismus bis heute

Seit meiner Kindheit fasziniert mich die zeichnerische Auseinandersetzung mit Mensch und Natur. Architektur und Design haben mich geprägt, meine Leidenschaft für Farbe, Licht und Raum im weitesten Sinne und für Atmosphäre und deren Botschaften geweckt. Mein großes Interesse gilt der Natur und der Geschichte.